



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り  
令和3年6月16日  
文責：校長 江上 知男



## 「朝の読み聞かせ」 復活しました！



高学年も引き込まれていました！



トロロの会の皆さん

このコロナ禍によって、「できなくなったこと」はたくさんあるのですが、その一つが「地域の方々による読み聞かせ」です。子どもたちと学校外の方々との接触を極力避けてきたのですが、一方で、学校はこの1年「対策をしっかりすれば感染リスクを押さえられる」ことも学んできました。そこで、6月から週に1回「朝の読み聞かせ」を復活させることにしました。**担当していただくのは、もちろん「トロロの会」の皆さん**です。現在13人の方が在籍しておられるそうで、初回となった6月2日は8人の方が駆けつけてくださいました。これから毎週都合を付けて学校に来てくださいます。

**「文章を理解する」力や習慣を付ければ更に伸びる本校の子どもたちにとって、「読書の時間」や「読み聞かせ」は重要**です。子どもたちが大好きな読み聞かせの時間が、**コミュニケーション力を高めるきっかけとなり、将来の豊かにたくましく生きる力**につながって欲しいと考えています。

トロロの会の皆さん、1年間本当に心待ちにしていました！！ どうぞよろしくお願いいたします。

トロロの会の代表は小坂の田原三容子さんですが、田原さんには「**地域コーディネーター**」という役割も担っていただいています。毎週金曜日の夕刻、1時間ほど職員室におられて、職員と楽しく会話しながら「**学校が地域の方々に協力いただきたいこと**」をリサーチされています。そして、すぐに**地域の方に声をかけてマッチング**をしてくださいます。今後、多くの方々に学校に来ていただき、文字通り「**地域とともにある**」小坂小学校になればいいあと考えています。

## 「引き渡し訓練」お世話になりました

6月11日(金)に、引き渡し訓練を行いました。14時50分の開始から1時間で、160名を超える子どもたちの引き渡しができました。また、学校に残った子どもたちも無事に下校できました。

課題として、「**車の運動場の出入りを、いかにスムーズに行うか**」ということが確認できました。**本番時は、多くの場合悪天候等が想定**されます。保護者の皆様には、今回の様子を覚えておいていただき、**運動場での職員の誘導が無くても、スムーズに出入りしていただきますようお願い**します。



受付される保護者



主体的な掃除

**プール掃除を行いました！** 6月15日(火)に、5・6年生によるプール掃除を行いました。小雨の中の体験となりましたが、子どもたちなりに気付き、考え、行動する姿が見られて嬉しかったです。途中、配水管が詰まるハプニングがあり、時間内に終わらず、「きれいになったプール」を見せられなかったことが心残りですが、**プール開きの時に「自分たちの頑張り」を体感して欲しい**と思います。